



# CANDIDATURES CONSEIL D'ADMINISTRATION

Assemblée Générale du 10 juin 2023

## **Pascal BERGER (332)**

Chers amis de l'AJECTA, C'est maintenant en tant qu'ancien que je présente à nouveau ma candidature au conseil d'administration. Malgré les années (première adhésion en 1977), mon intérêt pour l'AJECTA est toujours aussi vivace, même s'il a bien sûr évolué depuis ces temps précurseurs.

Les années récentes ont montré que notre association était toujours dynamique et continuait à se transformer, notamment grâce à l'impulsion et à l'énergie de son président. Les prochaines années seront cruciales. Avec la création, tant attendue, du chemin touristique, il nous faudra trouver un équilibre pour mener de front la montée en puissance des circulations sur la ligne de Villiers, les travaux d'atelier et la poursuite du développement du musée, essentiel pour notre visibilité et notre pérennité.

C'est dans ce contexte que je souhaite continuer à m'investir dans le fonctionnement de l'association, dans mes domaines familiers, soutien administratif, développement du musée et communication, une activité où l'expérience sur le long terme est utile. Dans la mesure de mes disponibilités, je ne négligerai pas la participation aux chantiers du dépôt. Le contact avec nos chères locomotives et la bonne ambiance des travaux en équipe restent les meilleurs moyens d'entretenir la motivation.

## **Luc DUVERGER (1283)**

Monsieur le Président, madame, messieurs les administrateurs, je vous demande de bien vouloir accepter ma candidature au poste d'administrateur. Voyageur dans les trains spéciaux à traction vapeur organisés par l'AJECTA depuis 1983, inconditionnel des journées vapeur du premier week-end d'octobre, je suis devenu adhérent cotisant en 1995 et actif à partir de 2009.

Depuis cette dernière date j'ai contribué à de nombreux chantiers : Pullman, 140 C, 141 TB, 241P, poste de Cravant, voies, Villiers, entretien des espaces vert, garde portes, chauffeur ainsi que Responsable des Achats approvisionnement de petites fournitures pour l'atelier et divers chantiers. Aujourd'hui après presque 40 ans de côtoiements de l'AJECTA et de ses bénévoles, je pense pouvoir être auprès des décideurs de cette belle association pour aider à orienter son présent et son avenir, dans le respect de ses statuts.

## **Philippe MALIGOT (1588)**

Chers membres, Adhérent à l'association depuis plus de 20 ans, j'ai voulu en 2015 participer aux activités. Depuis j'assure régulièrement les permanences du musée ainsi que des visites guidées. Je participe également aux différentes manifestations publiques. Sur le site, j'aime rencontrer et échanger avec tous les membres actifs et même si je ne participe pas aux chantiers, je m'intéresse toujours aux travaux en cours. Lors des visites au musée et des manifestations, j'essaie de valoriser notre savoir-faire et transmettre notre passion à nos visiteurs.

Je souhaite donc participer davantage aux orientations et décisions de notre association et je pose ma candidature pour un poste au conseil d'administration.

Je vous remercie de la confiance que vous m'accorderez.

## **Alexandre VALEMBOS (2154)**

Monsieur le président. Madame, Messieurs les administrateurs, Mesdames, Messieurs, membre de l'AJECTA, Depuis plus de 6 ans, dans la mesure de mes disponibilités, j'ai essayé de concilier ma vie professionnelle, ma vie familiale avec ma passion du monde ferroviaire. Une passion qui m'anime, la preuve étant les 4h de transport aller-retour nécessaires pour se rendre à Longueville. Depuis, à ma petite échelle, je pense avoir apporté ma contribution à la marche de l'association, surtout sur les chantiers vapeur, et sur les circulations grâce à mes différentes habilitations. En tant que passionné de l'histoire ferroviaire et de la préservation du patrimoine, je suis convaincu que je peux apporter davantage et démontrer encore mon investissement à notre association en tant que membre du conseil d'administration. Je suis motivé et déterminé à contribuer au développement de notre association en veillant à la concrétisation de projets à court et moyen terme. Je souhaite participer activement aux décisions stratégiques concernant l'avenir de notre association afin de la pérenniser pour les générations futures. En somme, en tant que membre du conseil d'administration, je m'engage à tout mettre en œuvre pour perpétuer la vie de notre association, en contribuant à sa gestion et à son développement avec passion et détermination.